

平成29年11月1日

一般社団法人長野県電設業協会
会長 園原達郎 様

長野県電設資材卸業協同組合
理事長 若林邦彦

当組合会員企業における「働き方改革」への対応とお願ひ

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は当組合会員企業に対し格別のご高配を賜り有難く厚く御礼申し上げます。

さて、昨今「働き方改革」に対する取り組みが多くの業種、多くの企業において推進されています。国を挙げてこの取り組みの検討を始めている背景には、従業員の健康維持、生活の質の向上、適正な人材確保が主な要因だと思われます。

既に上部組織の全日電材連としてもこれらに対する取り組みを掲げ、現在全国的にこの取り組みが推進されている状況にあります。長野県電設資材卸業協同組合と致しましても、貴協会と共にこの取り組みを推進して参りたく、下記の通りに当組合会員企業における取り組み内容をご報告申し上げます。

業界の更なる発展、継続の為の環境づくりには、工・製・販が一体となり、この課題に取り組むことが必要不可欠だと思われます。

何卒事情ご賢察の上、ご理解、ご支援を賜りますよう伏してお願ひ申し上げます。

敬具

[取組内容]

- 会員企業は定時退社を目指して参ります
 - ・余裕のある見積依頼、商品手配にご協力をお願い申し上げます。

全日電材連より斡旋された取り組みを啓蒙する為の別紙のチラシを当組合として作成し、会員各社のお取引先へ広くご案内をさせて頂きたいと考えています。

お得意様各位

「働き方改革」への取組と ご理解・ご協力のお願い

平素は我々電材卸業界に対し
格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。
お客様へのサービス低下を招くことなく、
「従業員の健康維持」「生活の質の向上」の
実現を目指し、下記取組を実施したいと
思います。
何卒趣旨ご理解の上、ご協力賜りますよう
お願い申し上げます。



会員企業は定時退社を目指します

余裕のある見積依頼、商品手配にご協力を
お願い申し上げます。

長野県電設資材卸業協同組合

▲全日本電設資材卸業協同組合連合会